



Analizan intervención administrativa frente a la crisis del HUV

En el ministerio de Salud se estudió plan de salvamento propuesto desde el Valle.

Una intervención con fines administrativos, no liquidatorios, es una de las salidas que se ven para que el Hospital Universitario del Valle (HUV) logre superar su crisis financiera. Pero no fue la única alternativa que se analizó ayer en el ministerio de Salud.

“Se valoraron desde escenarios posibles, desde los más conservadores, hasta los más invasivos”, dijo el senador Jorge Iván Ospina.

A parte de la intervención con fines administrativos, se evaluó acogerse a la Ley de Insolvencia y de poner en marcha una acción de acompañamiento por parte de la Superintendencia. En lo que sí se logró avanzar fue en cuatro temas para trabajar.

Primero, en un plan que evite el embargo de las cuentas del HUV y que, a su vez, posibilite la renegociación de las cuentas por pagar a mediano y largo plazo.

El año pasado el Hospital compró cartera por 4.200 millones de pesos y este año por 3.200 millones, pero apenas le ingresó ese dinero fue embargado por terceros.

También deberá trabajarse en un plan de choque que signifique capital de trabajo, del orden de los 65.000 millones de pesos, que le permita al Hospital su operación.

El tercer punto que se acordó es que tanto la dirección del HUV, como su junta directiva, asuman la responsabilidad política, y las que dieran lugar, por las dificultades que afronta el HUV.

El cuarto punto en que se trabajará es en la consecución de recursos a partir de las cuentas por cobrar. Sin excepciones se cobrará a las entidades de salud liquidadas, EPS activas, Nación, municipio de Cali y departamento.



Sala de Prensa

Las liquidadas Calisalud (la EPS del municipio de Cali), Selvasalud y Cóndor le deben 41.000 millones de pesos al HUV.

Caprecom, por su parte, le adeuda 22.700 millones de pesos; Emssanar 20.200 millones, Asmet Salud 4.554 millones, Coosalud 13.478 millones y Cafesalud 3.205 millones.

“Propongo, dado que si el Hospital se cierra afectará la salud de los caleños y de las poblaciones vecinas, se declare la emergencia a partir del Plan Nacional de Desarrollo para que el Gobierno Nacional acredite fuentes de financiación nuevas para evitar el colapso”, dijo el senador Ospina.

“Fue una reunión productiva porque se despejaron dudas sobre la gravedad del Hospital, pero improductiva porque no se consiguió la liquidez inmediata que se necesita”, dijo el Ospina, quien junto con los senadores Alexander López y Roosevelt Rodríguez; los representantes Jorge Eliécer Tamayo y Heriberto Sanabria; el secretario de Salud del Valle, Fernando Gutiérrez, y el director (e) del HUV, Jairo Corchuelo, trabajaron en el plan de salvamento que presentaron al Ministerio.

CALI

Diario El Tiempo 10 de Septiembre de 2015. Página 5.